

* SR am 1.6.17

/10.7.

Kitzingen, 09.07.2017

Erneuerung der Jugendbeiratsordnung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrats,

der Jugendbeirat empfiehlt in der Sitzung vom 31.05.17 ^{*} einstimmig die Änderung seiner Beiratsordnung (siehe Anlage).

Begründung:

Die Beiratsordnung des Jugendbeirats stammt aus dem Jahr 1990. Neben einigen Formulierungen, die nicht mehr zeitgemäß sind, hat sich im Laufe der Jahre auch eine andere Besetzung ergeben. Hier wurden Anpassungen vorgenommen.

Gleichzeitig ist das Gremium auf eine Größe angewachsen, die zur Information, Vernetzung und Diskussion gut geeignet ist. Für flexibles, auch mal kurzfristiges und inhaltliches Arbeiten, sowie Vorbereiten von Anträgen, Veranstaltungen, etc. ist es aber zu groß. Daher wird in Zukunft in eine Vollversammlung und den Jugend- und Familienbeirat unterschieden, um beide Bereiche abzudecken.

Wir hoffen auf ihre Zustimmung!

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Stephan Küntzer
Jugendreferent